

## "La Gerbe de textes libres"

### Monsieur Coronavirus,

pourquoi es-tu apparu ?

Nous n'avons pas besoin de toi chez nous !

A cause de toi, tout le monde est triste.

Je ne peux plus sortir

et jouer avec mes copains et copines,

je ne peux plus aller à l'école

pour apprendre plein de choses,

et je ne peux même plus

rendre visite à mes mamies et papis

ou mes tontons et taties.

J'aimerais beaucoup que tu partes d'ici

et que tu ne reviennes jamais !

Et si tu pouvais emmener quelques virus,

copains à toi avec toi, ce serait super !

*Léanna, CE1, école Les Romains, Rixheim, Haut-Rhin*

### La pêche, ma passion

Ma nouvelle passion, c'est la pêche !

Avec mon papa, on a acheté du matériel de pêche qui nous permet d'attraper tous les poissons : une bobine de fil, un moulinet, une canne, des bouchons, des hameçons, des leurres, des vers de terre et un sac.

J'ai regardé des vidéos de pêche sur Youtube. Maman m'a acheté une carte qui me permet d'aller pêcher dans n'importe quel cours d'eau de France, et à l'étang de Brunstatt.

Les pêcheurs sont gentils, ils m'aident beaucoup.

*Théo, CE2, école Haut-Poirier,  
Mulhouse, Haut-Rhin*

### Le confinement a été très long...

mais depuis quelques semaines nous pouvons sortir.

Dans deux jours, je retournerai à l'école. J'avais hâte que le confinement se termine, alors je suis content.

Pendant le confinement j'ai surtout joué et suivi les cours virtuels et fait des devoirs envoyés par internet. J'ai aimé jouer aux fléchettes, faire à manger (miam les gaufres !), regarder des séries (les 100, Lock and key, The last kingdom). Nous avons ressorti des jeux de société.

C'était quand même sympa, surtout qu'aucun de mes proches n'a été touché par le virus.

*Virgile, CM2, école Les Tilleuls, Senteim, Haut-Rhin*

### L'écureuil blessé

Ce jour-là, Sophie alla en forêt pour cueillir des fleurs et des champignons. Elle aimait bien les animaux et elle en rencontra beaucoup. Elle continua son chemin tout en ramassant des champignons et en regardant les animaux.

Un peu plus loin, elle découvrit un écureuil blessé. Elle le transporta chez elle pour essayer de le soigner. Elle l'emmena chez le vétérinaire pour qu'il soit correctement soigné.

Une fois guéri, elle relâcha l'écureuil près de chez elle. Celui-ci revenait souvent dans son jardin, comme s'il s'était attaché à Sophie.

*Esrin, CE2, école Les Romains,  
Rixheim, Haut-Rhin*

### Les dragons

Une maman dragon va chercher à manger pour son petit. Elle revient avec du raisin et le petit mange tout. Mais il a toujours faim.

Il sort alors chercher de la nourriture sans sa maman. Inquiète, elle vole à sa recherche.

Elle le trouve au bord de la rivière.

*Aline, CP, école de Hesse, Moselle*

### Olympe et Princesse

A la maison, j'ai deux chattes qui se prénomment Olympe et Princesse.

Princesse fait toujours des bêtises, mais Olympe est gentille. De temps en temps Olympe et Princesse se bagarrent, c'est amusant.

Quand on n'est pas là, Princesse miaule toute la journée. Olympe est une gourmande, elle a toujours faim, comme moi. De temps en temps Olympe et Princesse vont dans la rue, alors il faut aller les chercher. Olympe rentre assez facilement à la maison mais Princesse nous fait tourner en bourrique.

*Maxence, CE2, école Haut-Poirier,  
Mulhouse, Haut-Rhin*

*Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec*

*Annie de Laroche Lambert*

*7 rue du lièvre*

*68490 Ottmarsheim*

*[annie.delarochelambert@wanadoo.fr](mailto:annie.delarochelambert@wanadoo.fr)*